



Soigner en français :
essentiel!

Membre de la francophonie 

The English version follows.

Un baptême célébré en français à l'hôpital Royal Alexandra à Edmonton

En ce temps de crise de la COVID-19, il est bon de partager une belle histoire vraie pour retrouver notre joie de vivre. Cette histoire nous a été transmise par Yvonne Robert, aumônière laïque au Royal Alexandra Hospital.

« En collaboration avec 2 aumôniers de garde, le père Philippe Insoni a pu célébrer, tôt le matin du 15 mars 2020, un baptême pour une famille francophone qui le connaissait déjà. Les aumôniers de garde avaient appelé le père Philippe à quelques reprises pour convenir d'une heure pour la célébration. Père Philippe a accepté gracieusement de les aider et de les accommoder, même s'il n'était pas le prêtre sur appel.

En arrivant, j'ai (Yvonne Robert, aumônière laïque RC) rencontré le père Philippe et nous sommes rendus à l'UNSI. La condition médicale du bébé étant mauvaise, il se trouvait dans une salle spéciale. Le père Philippe est resté calme et compatissant envers la famille pendant que les proches du bébé se préparaient. Alors que le baptême allait commencer, nous avons remarqué que la famille avait mis une belle robe de baptême sur le bébé et qu'un proche tenait une tablette connectée avec la famille se trouvant au Québec. En français, le père Philippe a parlé à cette famille avec douceur et passion. Les mots étaient touchants et remplis d'amour. À la fin du baptême, après une dernière prière, le grand-père, via Skype, a récité une prière et joué du violon. Personne n'a pu retenir leurs larmes, même pas l'infirmière présente dans la chambre.

La famille, remplie de gratitude, a remercié le père Philippe pour son temps et sa présence. Nous avons vécu une expérience merveilleuse et je suis moi-même reconnaissante pour le don de ministère fait par le père Philippe et pour son service bienveillant.

Je suis heureuse de pouvoir dire qu'après quelque 3 semaines de soins à l'hôpital, ce petit garçon a pu rentrer chez lui avec sa famille. Dieu a entendu toutes ces prières. »

A Beautiful True Story of a Collaboration Between Two Communities

In this time of COVID-19 crisis, we believe in sharing beautiful true stories to help us find a bit of our joie de vivre. This story was passed on to us by Yvonne Robert, RC Chaplain at the Royal Alexandra Hospital.

“I want to share with you a beautiful Baptism that took place at the Royal Alexandra Hospital.

After coordinating with 2 on call Chaplains, early morning on March 15, 2020, Fr Philippe Insoni agreed to celebrate a Baptism. This family was French and knew Fr. Insoni from his parish. The on-call Chaplains called him a few times to coordinate a time. Fr. Philippe graciously accepted their calls and was very accommodating as he wasn't the on-call Priest.

Upon arriving, I (Yvonne Robert, Appointed RC Lay Chaplain) met with Fr. Philippe and we went to the NICU. Babe was not doing well and was in a special procedure room. While family gathered, he remained calm and compassionate with family members. When the Baptism was to begin, we noticed the family had a beautiful Baptismal gown on the precious babe and one family member had a tablet connecting family from Quebec. Fr. Philippe spoke gently and with passion to this family in their language of birth, French. The words were touching and filled with love. At the end of the service, after a final prayer, the Grand-Pere via Skype, said a prayer then played the fiddle. There wasn't a dry eye in the room, even the nurse cried.

The family, filled with gratitude, thanked Fr. Philippe for his time and presence. This was a wonderful experience to witness and I, too, am grateful for Fr. Philippe's gift of ministry and the gentleness of his service.

I am pleased to say, that after about 3 weeks in the hospital, this precious baby boy was able to go home with his family. God heard all those prayers.”

